

Presseausendung, 15. Juni 2021

Strahlende Gesichter im neuen Kindergarten Feierliche Eröffnung des Zubaus im Freistädter Sonnenhaus

Kinder und Sonne strahlten bei der heutigen Eröffnung des Kindergartens Sonnenhaus in Freistadt um die Wette. Mit dem Lied „Super Dupa“ empfingen die Kinder die zahlreichen Ehrengäste. Bürgermeisterin Elisabeth Teufer freute sich, Landeshauptmann-Stellvertreterin Christine Haberlander zu diesem Anlass in Freistadt begrüßen zu dürfen und bedankte sich sehr herzlich für ihre Unterstützung. In ihrer Festrede würdigte die Stadtchefin die hervorragende Arbeit der Pädagoginnen und bedankte sich für die herzliche, feinfühlig und kompetente Betreuung der Kinder.

Wohlfühloase für die Kinder

Außerdem bedankte sich die Bürgermeisterin bei Architekt Florian Klinglmüller sowie den Bauherren von der WSG für das gelungene Bauprojekt. „Der neue Kindergarten ist eine Wohlfühloase. Hier sind unsere Kinder bestens aufgehoben“, zeigte sie sich überzeugt und hob die warmen, freundlichen und liebevoll eingerichteten Räumlichkeiten sowie den großzügigen Garten hervor.

Ihr Dank galt weiters dem Kindergartenbetreiber, der Pfarrcaritas, Kindergartenleiterin Elke Leitner sowie den Mitgliedern des Schulausschusses der Stadtgemeinde für die hervorragende Zusammenarbeit.

Zum Abschluss der Eröffnungsfeier segnete Pfarrassistentin Irmgard Sternbauer, die auch Betreiberin des Kindergartens ist, das neue Haus. Die Kinder überreichten liebevoll gestaltete Gastgeschenke an die Ehrengäste und verabschiedeten sie mit einer tollen musikalischen Einlage.

Ökologische Bauweise

Im September 2020 konnten die knapp 100 Kinder und ihre Betreuerinnen die neuen Räumlichkeiten beziehen. Der Kindergarten Sonnenhaus wurde von zwei auf vier Gruppen inklusive neuem Bewegungs- und Multifunktionsraum erweitert. Der Zubau und die Aufstockung wurden in Niedrigstenergie-Bauweise umgesetzt. Ökologische Baumaterialien kamen zum Einsatz. So sind etwa die Fassadenbekleidung und die Fußböden aus Holz. Umweltfreundliches LED-Licht sorgt für eine sparsame und gute Ausleuchtung der Räume. Die Gesamtkosten belaufen sich auf 970.000 Euro.

Bildtext:

Große Freude bei der feierlichen Eröffnung des Kindergartens Sonnenhaus.
Bild 1 von links: Nationalratsabgeordnete Johanna Jachs, Vizebürgermeister Christian Hennerbichler, Landeshauptmann-Stellvertreterin Christine Haberlander, Bürgermeisterin Elisabeth Teufer und Vizebürgermeister Christian Gratzl.

Bild 2 von links: Nationalratsabgeordnete Johanna Jachs, Landeshauptmann-Stellvertreterin Christine Haberlander, Kindergartenleiterin Elke Leitner, Bürgermeisterin Elisabeth Teufer, Pfarrassistentin und Kindergartenbetreiberin Irmgard Sternbauer.

Fotos: Stadtgemeinde Freistadt